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 Bremen, den 10.03.2020 

B e s c h l u s s  
des Beirates Neustadt (FA Soziales, Bildung, Jugend) 

vom 03.03.2020 

Verbesserung der Schulwegsicherheit im Umfeld der 
Ganztagsgrundschule an der Karl-Lerbs-Straße 

Der Ausschuss schließt sich der Empfehlung der Polizei an und fordert das ASV auf, am Gottfried-
Menken-Markt zeitnah einen Zebrastreifen über die Thedinghauser Straße einzurichten. 

 
Begründung: 
Der offizielle Schulweg sieht eine Querung der Thedinghauser Straße durch eine Hochpflasterung dicht 
an der Karl-Lerbs-Straße vor. Für die Kinder, die aus Richtung Buntentor oder mit dem Bus kommen, ist 
für die Benutzung eine zusätzliche Querung der Gottfried-Menken-Straße erforderlich. Diese Querung 
wird durch fahrenden/ruhenden Verkehr im Bereich vor der Netto City Filiale sehr unübersichtlich und 
morgens wegen Lieferverkehr meist sehr gefährlich. Diese Querung ist kaum durch Piktogramme oder 
reale Bordsteinabflachungen gekennzeichnet und wird oft durch parkende Autos behindert. 
Seit es den „Matschweg“ als direkten Zugang zur Ganztagsgrundschule an der Karl-Lerbs-Straße gibt, 
nutzen die Kinder die Luftlinie zwischen Gottfried-Menken-Markt und Schule. Die Thedinghauser 
Straße ist wild zugeparkt, so dass die Kinder die Straße kaum einsehen können. Kinder überqueren die 
Straße im Pulk, das heißt die hinteren Kinder folgen den vorderen, ohne selber genau zu schauen. Die 
Thedinghauser Straße ist stark befahren und Autofahrer*innen sind nicht auf querende Kinder 
vorbereitet. Die Einmündung des „Matschwegs“ auf die Thedinghauser Straße ist für Radfahrer*innen 
stadtauswärts nicht einsehbar. 
Eine sinnvolle Lösung ist es, den Schulweg von der Bedarfsampel an der Gastfeldstraße geradeaus zu 
führen, entlang am Rand des Gottfried-Menken-Markts hin zur Thedinghauser Straße und für die 
Querung zum „Matschweg“ einen Zebrastreifen einzurichten.  
Der Ausschuss und die Polizei haben sich vor Ort über die Situation informiert und kommen zu dem 
Schluss, dass eine Sicherung des Schulweges durch einen Zebrastreifen dringend notwendig ist. 

(einstimmig)  

gez. Reimann 

Mathias Reimann  
(Abwesenheitsvertreter der Ortsamtsleiterin) 


